



Viele Gärten der Umgebung bieten seit Dienstagnachmittag einen veränderten Anblick, auch die Vögel sehen sich seither einigen „Neuerungen“ gegenüber. Grund sind die Kinder-Ferien-Wochen der Külshheimer Vereine und Gruppen, bei denen 71 Kinder Vogelscheuchen bastelten. Der Heimat- und Kulturverein Cullshheimer Kreis hatte entsprechend gefragt: Wer will fleißige Handwerker sehen? Die Mädchen und Jungen trafen sich auf dem Gelände zwischen Schule und Festhalle, wo die Verantwortlichen schon große Mengen von Materialien aus der Natur bereit gestellt hatten. Es gab Weideruten, Schilf, Ähren, Blumen, Lindenblätter, Stoffreste, Altkleider, Hüte, Mützen, Sackleinen, alles Dinge, die nichts kosten und quasi recycelt wurden. Die Köpfe der großen Puppen formte man aus Draht aus abgebauten Zäunen. Die Kinder entwickelten in sechs Gruppen und bei etwas Anleitung nach eigenem Geschmack phantasievolle Gestalten mit abwechslungsreicher Aufmachung. Nach getaner Arbeit sorgten Waffeln und Getränke für die nötige Kräftigung, jedes Kind erhielt eine Urkunde als „Vogelscheuchenfabrikant“. Gäste aus den Niederlanden gaben dem Ferienprogramm in der Brunnenstadt einen internationalen Touch.

hpw/Bild: Wagner

## Aus dem Protokoll der JHV 2003

- Beim Kinderferienprogramm wurden Vogelscheuchen gebastelt. 74 Kinder haben daran teilgenommen. Frau Hildwein und Frau Adelman haben die Kinder mit Waffeln bewirtet.

